



## ‘No llegaron los recursos federales’

Este recurso se utilizaría para cumplir con el pago quincenal de los trabajadores al servicio del Estado, el pago de aguinaldos y que la nueva administración pudiera cerrar financieramente bien el año, según el propio Presidente de la República.

"Decirle a los tamaulipecos, para ser muy claros y concretos, que vamos a ayudar al doctor (Américo Villarreal Anaya) para que este fin de año a pesar de las deudas no deje de pagar a los trabajadores al servicio del Estado", dijo en aquella ocasión López Obrador.

<https://www.elmanana.com/tamaulipas/cdvictoria/tamaulipas-sin-recursos-federales/5632883>